

Un diálogo constructivo: Gonzalo Civila valora positivamente su encuentro con el arzobispo Sturla

Principal



Publicada el: 23/12/24	Visitas: 169
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-dialogo-constructivo-gonzalo-civila-valora-positivamente-su-encuentro-con-el-arzobispo-sturla_12514.php

**UN DIÁLOGO
CONSTRUCTIVO:
GONZALO CIVILA
VALORA POSITIVAMENTE
SU ENCUENTRO CON EL
ARZOBISPO STURLA**

Principal

Un diálogo constructivo: Gonzalo Civila valora positivamente su encuentro con el arzobispo Sturla

"Un encuentro fructífero: Gonzalo Civila destaca la importancia de su conversación con el arzobispo Sturla"

Reunión entre el Presidente Electo y la Iglesia Católica

El presidente electo, Yamandú Orsi, mantuvo una reunión con el arzobispo de Montevideo, Daniel Sturla, y el ministro designado de Desarrollo Social, Gonzalo Civila.

Tras el encuentro, Civila subrayó la importancia de coordinar esfuerzos en los diversos ámbitos sociales del país.

"Conversamos de muchos temas sociales en los que, por supuesto, tendremos que hacer un trabajo coordinado.

Hay muchas instituciones y organizaciones en distintas partes del país atendiendo emergencias sociales, así como proyectos relacionados con el desarrollo de las personas en lo laboral y educativo", expresó Civila.

El ministro también destacó la labor territorial de la Iglesia Católica, resaltando el esfuerzo de muchas personas involucradas en diversas iniciativas sociales.

"Nos parece que esta conversación suma y aporta.

Es un camino de diálogo que hemos iniciado con diferentes organizaciones institucionales", añadió.

Respecto al proceso de transición, Civila enfatizó que se mantiene un tono de respeto hacia la gestión actual.

"Hemos sido muy cuidadosos de no ingresar en consideraciones sobre la gestión actual.

La transición está en curso, y el presidente de la República actual ya se reunió con el presidente electo para iniciar este proceso", afirmó.

Civila también mencionó que, mientras se espera información inicial de los distintos ministros, se ha estado trabajando en una agenda de reuniones con variadas organizaciones sociales, tales como la coordinadora de ollas populares y el sindicato de trabajadores del ministerio.

"Recabar información acerca de lo que se está haciendo en el territorio por parte de actores no gubernamentales es fundamental, y establecer lazos es prioritario para que la política pública sea viable", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

UN DIÁLOGO CONSTRUCTIVO: GONZALO CIVILA VALORA POSITIVAMENTE SU ENCUENTRO CON EL ARZOBISPO STURLA

Un dialogo constructivo gonzalo civila valora positivamente su encuentro con el arzobispo sturla

Tags

desarrollo, iglesia, proceso, arzobispo, ministro, montevideo, gonzalo, sociales, encuentro, presidente, organizaciones, mantuvo

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Sturla resalta la trayectoria de la Iglesia ante los desafíos de la situación de calle y el sistema carcelario*
- 4.1 *** *Gonzalo Civila resalta la fortaleza del nuevo gabinete del Frente Amplio*
- 4.7 *** *Gonzalo Civila plantea la visión de una izquierda revitalizada*
- 3.6 *** *Gonzalo Civila asume el liderazgo del Mides y enfatiza la necesidad de "transformaciones profundas" para el bienestar nacional*
- 4.9 *** *Sturla se manifiesta en contra de la posible revisión de la ley del aborto tras su encuentro con Orsi*
- 4.7 *** *Gonzalo Civila enfatiza la renuncia de Charles Carrera, subrayando que los fueros no deben interpretarse como un privilegio*
- 4.7 *** *El papa Francisco revela la incorporación de 21 nuevos cardenales, destacando la designación de cinco representantes latinoamericanos*
- 4.3 *** *La Iglesia Católica se reúne con candidatos y plantea propuestas en educación, calle y cárceles*

3.9 * *Gonzalo Civila en el Mides: "El país enfrenta un importante reto en la lucha contra las desigualdades"*

4.8 * *El Cardenal Daniel Sturla confirmó que la visita del papa Francisco a Uruguay no se concretará "en lo que resta del año"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo